

EL DIARIO

[DE COAHUILA]

PESE A CUATRO AÑOS DE PAGOS

Crece deuda de Coahuila

La solicitud de 830 millones de pesos expone al Estado a otra disminución de la calificación de parte de Standard & Poor's

miércoles, 18 de mayo de 2016



Crece la deuda de Coahuila de diciembre del 2012 al mes de abril del 2016, en mil 551 millones 077 mil pesos, y debió sumar el Bono Cupón Cero otorgado por Banobras por 596 millones 929 pesos, más un crédito por 2 mil 535 millones 333 mil pesos; la reestructuración del compromiso financiero también incrementó el empréstito y posterior a ello contrató un financiamiento por 830 millones de pesos en diciembre del 2015, según datos publicados por la Secretaría de Finanzas del Estado.

La solicitud del último préstamo realizado a Multiva expone al Estado a una disminución más en la calificación de riesgo crediticio de Coahuila por Standard & Poor's, quien en su anterior evaluación realizada advirtió que concretaría una nota negativa a la entidad en caso de contratar más deuda.

ESCENARIO NEGATIVO

En un escenario de menores transferencias federales y un proceso electoral en 2017, Standard & Poor's consideró que el Estado podría debilitar sus finanzas. "Así, bajo nuestro escenario pesimista, en 2016 la deuda permanecería ligeramente por encima del 105% de sus ingresos operativos y su servicio de deuda rebasaría el 9% de sus ingresos operativos. Adicionalmente, la deuda total

del Estado está sujeta a la volatilidad de tasas de interés que no están totalmente cubiertas y que podrían impactar de manera negativa su presupuesto”.

El 18 de abril del 2016, Standard & Poor's expuso: "La revisión de la perspectiva a negativa refleja la posibilidad de que bajemos la calificación del Estado de Coahuila en los próximos 6 a 18 meses si no logra fortalecer su débil desempeño presupuestal. Nuestro escenario pesimista refleja nuestra estimación de al menos una en tres posibilidades de que Coahuila refleje déficits después de gasto de capital por encima del 5% de sus ingresos totales en los siguientes dos años, lo que tendría un impacto negativo en el desempeño presupuestal, en su menos que adecuada posición de liquidez y nivel de pasivos con proveedores o en su muy alto nivel de deuda”.

EVOLUCIÓN DE LA DEUDA

Deuda a diciembre del 2012: 35 mil 680 millones 713 mil pesos.

Deuda a diciembre del 2013 : 34 mil 094 millones 584 mil pesos.

Deuda a diciembre del 2014: 34 mil 268 millones 509 mil pesos.

Deuda a diciembre del 2015: 36 mil 698 millones 277 mil pesos.

Deuda a abril del 2016: 37 mil 231 millones 790 mil pesos.

Fuente: Sefin

PAGOS A LA DEUDA

En el año 2013 Coahuila pagó a bancos capital e intereses: mil 586 millones 129 mil pesos.

*En el año 2014 Coahuila tuvo un alza en la deuda de 675 millones 227 mil pesos.

En el año 2015 Coahuila pagó a bancos capital e intereses: 53 millones 845 mil pesos.

En el año 2015 Coahuila contrajo más deuda por 2 mil 535 millones 333 mil pesos.

Fuente: Sefin

PAGOS A LA DEUDA ENERO-ABRIL 2016, POR MES

En enero del 2016 la deuda de Coahuila tuvo un alza de: 745 mil 350 pesos.

En febrero del 2016 la Secretaría de Finanzas realizó un pago por : 70 mil 406 pesos.

En marzo del 2016 la Secretaría de Finanzas realizó un pago por : 70 mil 611 pesos.

En abril del 2016 la Secretaría de Finanzas realizó un pago por : 70 mil 820 pesos.

Pagos totales enero-abril del 2016: 211 mil 837 pesos.

Fuente: Sefin